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* Новости ДСК

Одним из лучших трудо
вых коллективов в СУ-28 
по праву считается бригада 
монтажников В. Сыщенко. 
Вот несколько цифр, ха
рактеризующих бригаду по 
итогам работы за 1986 год.

Выработка в натураль
ных измерителях составила 
7,22 кв. метра на человеко
день при норме 6,5 кв. 
метра. Объем монтажа пре
высил плановые показате
ли на 108 кв. метров, осво
ено 4 миллиона 740 тысяч

* Соревнование. Как его улучшить? .11111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111114111111111111111111111111111111

Подводились 
итоги 
квартала...

Коллектив домостроите
лей трудится на пусковых 
объектах 1987 года, а ра
бочая комиссия, объеди
ненный профком подвели 
итоги работы коллектива 
ДСК за четвертый квартал 
прошлого года.

Итоги работы генподряд
ных стройуправлений не 
вызвали споров ни у чле
нов рабочей комиссии, ни 
на совместном заседании 
профкома и администра
ции. В трех отделочных уп
равлениях нет выполнения 
по производительности 
труда, страдает качество, и 
только СУ-13 имеет пре
красные показатели. Этому 
коллективу и было присуж
дено первое место.

Среди нулевиков та же 
картина. У СУ-34 очень 
плохие показатели, СУ-29— 
низкое качество, нет комп
лексного «нуля», хорошо 
работало в прошлом году 
СУ-20 — за ним первое 
место.

Жаркие споры разгоре
лись вокруг монтажных 
управлений. На показателях 
труда сказалось отсутствие

НА ДОСТИГНУТОМ НГ ОСТАНОВЯТСЯ!
рублей. Рост производи
тельности труда по отно
шению к 1985 году равен 
8,6 процента. Коэффициент 
безопасности труда в 
бригаде — 0,85.

Ударный труд, выполне
ние и перевыполнение пла
на и социалистических обя
зательств позволили брига
де В. Сыщенко принять 
участие во Всесоюзном со
циалистическом соревно
вании коллективов в стро
ительстве.

оконных и балконных бло
ков. Отмечена стабильная 
работа коллектива СУ-27, 
выполнение увеличенного 
плана, за ним первое ме
сто, правда, премии лише
ны руководители управле
ния.

За плохую комплекта
цию объектов материалами 
УПТК не рассматривалось.

С первого квартала этого 
года в положении произо
шли изменения. 3 связи с 
пуском второго завода оп
ределены показатели, и 
заводские коллективы бу
дут соревноваться между 
собой. Одновременно и 
ЖБИ, и КПД будут выдви
гать для участия в соревно
вании свои лучшие цехи, 
участки, бригады.

По заводу ЖБИ: первое 
место присуждено коллек
тиву цеха № 9, имеющему 
все показатели, и бригаде 
формовщиков цеха № 6 
под руководством М. Бо- 
ценко.

Потоки: СУ-1 — не пред
ставило данных, у СУ-7— 
не выполнен план ввода 
жилья, рассматривались 
два потока. Победителем 
вышел коллектив потока 
№ 2 (СУ-13 и СУ-27).

Среди бригад победите
лями стали: комсомольско- 
молодежная бригада плот
ников А. Черных (СУ-1), 
плотники М. Федосова

Но монтажники не соби
раются останавливаться на 
достигнутом. Несмотря на 
то, что новый год уже до
ставил им немало непри
ятных хлопот, в частности 
по вине завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
бригада простаивала на 
монтаже трех объектов — 
дома № 10 на Уктусе, 4А 
и 4Б по ул. Бисертской, 
настроение у коллектива 
боевое — сейчас идет об
суждение и утверждение

(СУ-13), штукатуры В. Пар- 
шиковой (СУ-15), маляры 
Ф. Горбачевой (СУ-1), мон
тажники С. Щетникова 
(СУ-20), трубоукладчики 
А. Зинякова (СУ-20), мон
тажники Н. Муртакова 
(СУ-27) и бригада с УПТК 
во главе с Р. МинегаНйе- 
вым.

Первое место также при
суждено коллективу участ
ка № 3 из СУ-29 (началь
ник участка С. Пономарев).

Рабочей комиссией на 
классное место была выд
винута также первая комп
лексная бригада отделоч
ников из СУ-15 Н. Заха
ровой, первой в ДСК пере
шедшая на коллективный 
подряд.

Лучшие прорабы: Л. Ду
лова (СУ-13), И. Зырянов 
(СУ-20) и С. Мохов (СУ-27).

Лучшие мастера ДСК: 
Г. Звягина (УПТК), Т. Заха
рова (СУ-15), С. Мальцев 
(СУ-29) и А. Московчук 
(СУ-27).

По заключению отдела 
главного механика, работа 
ОГМ стройуправлений не 
рассматривалась.

Лучшие экипажи: М. Мак
сунов — экскаваторщик 
(СУ-29) и В. Хлыстов—буль
дозерист (СУ-20).

Первые места в сорев
новании также присуждены 
работникам общежития 
№ 1 (зав. И. Поспелова), 

социалистических обяза
тельств. Выполнить их — 
долг коллектива, перевы
полнить — честь, и это по 
силам монтажникам В. Сы
щенко, которые, кстати, 
борются за звание брига
ды коммунистического 
труда.

С. ХОЛОДКОВСКИЙ, 
ст. инженер 
ОТиЗ СУ-28.

коллективу ЖЭУ № 2 
(начальник Т. Ахряпина) и 
детскому комбинату № 406 
(заведующая И. Корень).

Кроме того, лучшим 
физкультурным коллекти
вом прошлого года при
знано СУ-15, лучшим спорт- 
организатором ДСО — 
В. Мыльников и активным 
спортсменом — П. Захаров 
(СУ-15).

Итоги подведены. И все 
же не можем мы резко 
сбросить с себя форма
лизм. На рабочей комис
сии идут жаркие споры, 
а где соревнование, к при
меру, между потоками в 
самих управлениях? Верно 
отметил А. М. Кощеев: 
проверяли СУ-13 и СУ-28— 
там профкомы соревнова
нием даже формально не 
занимаются, на стендах 
выставлены показатели 
1985 года.

И второе. Это упрек в 
адрес рабочей комиссии. 
На официальном подведе
нии итогов даже слова не 
было сказано, что все по
бедители отмечаются По
четными грамотами, пере
ходящими Красными зна
менами, вся процедура на
поминала совещание по 
распределению премий, 
где уж тут говорить о дей
ственности, сути и сущно
сти социалистического со
ревнования.
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Сегодня комплексная бригада Н. А. Захаровой из 
СУ-15 хорошо известна в коллективе домостроите
лей. Коллектив отделочников, объединивший 78 че
ловек, первым в ДСК в прошлом году перешел на 
коллективный подряд. Итоги —а отделочники бра
ли на подряд сдачу одного дома на ул. Лесопарко
вой —- самые положительные.

В эти дни бригада взяла на Подряд еще один дом 
на ул. Лесопарковой — пусковой объект первого 
квартала.

На снимке: маляр Н. АЛЬБЕНОВА, бригадир 
И. А. ЗАХАРОВА, маляр Т. ТЕЛЬМАНОВА.

Фото В. КАЛИМАСОВА.
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* 70-летию Великого Октября — 

достойную встречу!

Социалистические
обязательства

коллектива СУ-1 на 1987 год
ф Государственный план 

по вводу жилья и гене
ральному подряду выпол
нить к 28 декабря и сдать 
в эксплуатацию не менее 
115 тысяч кв. метров жилья 
и 5 тысяч кв. метров объ
ектов соцкультбыта.

ф К 25 декабря выпол
нить оргтехмероприятия, 
добиться более ритмичной 
сдачи жилья в эксплуата
цию, чем в 1986 году'.

ф К дню открытия 
XVIII съезда профессио
нальных союзов сдать в 
эксплуатацию дом № 22Б 
УЗТМ площадью 9190 кв. 
метров.

ф К 70-летию Великого 
Октября выполнить план 
двух лет пятилетки по ро
сту производительности 
труда и достичь натураль
ной выработки на плот
ничных работах — 7 кв. 
метров, на штукатурных 
работах — 22 кв. метра, 
на малярных работах — 
56 кв. метров обработанной 
поверхности.

ф Все объекты сдавать 
в эксплуатацию в соответ
ствии с требованиями 
строительных норм и пра
вил.

ф Осуществить переход 
управления на коллектив
ный подряд с оплатой за 
конечный результат с уче
том коэффициента трудо
вого участия.

ф За счет улучшения 
организации труда, сокра
щения потерь рабочего 
времени, внедрения
средств механизации по
высить производительность 
труда на 3 процента к 
уровню 1986 года.

ф Продолжить дальней
шую работу в управлении 
за экономию и сохранность 
строительных материалов 
на объектах, не иметь 
сверхнормативных запа
сов, сократить непроизво
дительные расходы на 5 
процентов, сэкономить не 
менее 5000 квт.-час. элек
троэнергии.

ф Продолжить работу по 
щочину депутата Верхов
ного Совета СССР Е. П. 
Маряхиной «Каждому 
дому — рабочую гарантию 
качества».

ф Продолжить внедре
ние целевой комплексной 
программы сокращения 
ручного непроизводитель
ного труда — работать по 
почину «Каждой бригаде — 
механизированный труд 
на инженерной основе». 
Для этого:

— внедрить в 1987 году 
малярные механизирован
ные склады на участках 
№ 1, 2;

— внедрить на каждом 
объекте инвентарную 
разводку для подключе
ния эл. инструмента. Рас
ширить применение руч
ного эл. инструмента со 
сменными насадками;

— внедрить универсаль
ный «Краб» для раствора 
М-200 па участке № 1;

— механизировать по- 
грузоразгрузочные рабо
ты на участке № 2 за счет 
внедрения автопогрузчика.

ф Для улучшения бы
товых условий рабочих в 
1987 году оборудовать на 
участках душевые, обеспе
чить все бригады вторыми 
передвижными бытовка
ми.

ф Улучшить работу по 
вовлечению трудящихся в 
культурно - массовые и 
спортивные мероприятия, 
охватить учебой в системе 
политического и экономи
ческого образования не ме
нее 50 процентов работаю
щих.

ф К 117-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина 
провести коммунистиче
ский субботник, заработан
ные средства перечислить 
в фонд 12-й пятилетки.

ф Продолжить соцсо
ревнование с коллективом 
строительного управления 
№ 15. , А
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* Партийная жизнь: смотр боевитости

ДОБИВАТЬСЯ ВЫСШЕЙ ОТДАЧИ
спешки поговорить с каж
дым коммунистом. Да и 
сами коммунисты задума
лись о своем месте в жиз-

еще не утвержден на пар
тийном собрании, предло
жение коммуниста уже во
площено в жизнь. Объем-

СП РАВКА: За период с 
августа по декабрь 1986 
года в ходе первого этапа 
смотра боевитости на за
воде ЖБИ им. Ленинско
го комсомола собеседова
ния проведены со 168 ком
мунистами. В ходе собе
седований от коммунистов 
поступило свыше 260 пред
ложений по различным 
направлениям работы кол
лектива. В то же время 
при проведении собеседо
ваний члены комиссий вы
сказали конкретные поже
лания в адрес коммуни
стов по повышению их ак
тивности. Кроме того, на 
партийных собраниях и 
заседаниях партбюро бы
ли заслушаны отчеты 35 
коммунистов о выполне
нии уставных и служеб
ных обязанностей, утвер
ждены их партийные ха
рактеристики.

260 предложений! Сколь
ко за ними стоит практи
ческих дел, направлений 
работы, призванных уско
рить наше движение впе
ред. И сегодня главной за
дачей смотра становится 
конкретное воплощение 
всех предложений и заме

чаний, высказанных ком
мунистами. Ведь только в 
реальных делах — жизнен
ность смотра боевитости, 
его влияние на перестрой
ку.

— Сегодня в цехах заво
да ведется работа по обоб
щению предложений ком
мунистов, составляются ме
роприятия по повышению 
боевитости цеховых пар
тийных организаций, ко
торые будут рассматри
ваться и утверждаться на 
партийных собраниях в 
феврале, — рассказывает 
секретарь парткома заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола Сергей Сергее
вич Крушинский. — В мар
те мы планируем прове
сти открытое заводское 
партийное собрание, на ко
тором рассмотрим харак
теристику партийной орга
низации завода, утвердим 
мероприятия. Не случай
но и то, что все собрания, 
посвященные обсуждению 
первого этапа смотра бое
витости, мы решили про
вести открытыми. Ведь в 
своих предложениях ком
мунисты затронули узло
вые, насущные вопросы

экономической и социаль
ной жизни предприятия, 
вопросы, которые так или 
иначе касаются каждого 
труженика завода. А зна
чит и решать их нам пред
стоит всем вместе. Пар
тийные цеховые организа
ции, коммунисты завода 
должны наладить строгий 
контроль за ходом выпол
нения этих мероприятий. 
Такой действенный конт
роль, чтобы ни одно из «ы- 
сказанных в ходе смотра 
предложений не осталось 
на бумаге.

В наш разговор вступа
ет секретарь парторганиза
ции цеха № 6 Иван Афа
насьевич Вислоушкин. За
метим, что коммунисты 
этого цеха уже подгото
вили план мероприятий, 
мало того, кое-что из наме
ченного, не откладывая, 
уже начали выполнять.

— Мне бы хотелось от
метить такой положитель
ный момент смотра боеви
тости, как усиление инди
видуальной работы с ком
мунистами, — говорит 
Иван Афанасьевич. — 
Смотр дал нам возмож
ность откровенно, без

ни цеха, своей позиции, 
высказали немало инте
ресных замечаний. А ведь 
раньше на партийных со
браниях эти же самые лю
ди предпочитали отмол
чаться. Смотр поставил их 
в такие условия, когда про
сто «отмолчаться» уже 
нельзя. Собеседования да
ли толчок к повышению 
активности коммунистов^ 
ведь члены комиссии вы
сказали немало замечаний 
и в их адрес, внимательно 

* проанализировали произ
водственную и обществен
ную работу каждого чле
на партии.

Деловые, конкретные 
предложения высказали в 
ходе собеседований комму
нисты цеха № 6. Большин
ство из них направлены 
на увеличение производи
тельности труда, улучше
ние качества выпускаемой 
продукции. К примеру, 
коммунист, формовщик 
А. Бойко во время собе
седования предложил 
внедрить технологию изго
товления арматурных кар
касов на изделия ЛП-6. И 
хотя план мероприятий 
парторганизации цеха № 6

ные арматурные каркасы 
позволили сократить .тру
дозатраты при армирова
нии, улучшили условия 
труда.

Заботой об устойчивой 
работе мостовых кранов 
при погрузке изделий бы
ло продиктовано предло
жение коммуниста В. Вес
нина оборудовать на скла
де готовой продукции гиб
кую связь на троллеях. 
Немало предложений ком
мунистов направлено имен
но на улучшение качест
ва продукции. Так появи
лись в плане мероприятий 
парторганизации такие 
пункты: -внедрить на арма
турном участке станок 
для сварки опорных сеток 
(это мероприятие сегодня 
также находится в ста
дии выполнения); внед
рить новую фиксацию за
кладных деталей изделий 
лестничных площадок, про
вести капитальный ремонт 
бетоноукладчика № 4 в 
маршевом пролете, прове
сти техучебу с формовщи- 
ками по доводке изделий, 
повышению качества про
дукции, в кассетном цехе 
организовать питьевую

точку и горячий чай и так 
далее. В газетном матери
але и не перечислить все
го, что наметили сделать 
коммунисты шестого це
ха.

— Борьбу за повышение 
качества мы считаем од
ной из важнейших задач 
нашей парторганизации, 
ведь процент брака за 
прошлый год остался на 
уровне 1985 года. А это 
сегодня, в условиях пере
стройки и ускорения, нас 
уже не может удовлетво
рить, — сказал в заключе
ние нашей беседы И. А. 
Вислоушкин. — Поэтому 
мы должны найти пути для 
реализации всех предложе
ний коммунистов, выска
занных в ходе собеседо
ваний. Это наши внутрен
ние резервы.

Итак, смотр боевитости 
партийных организаций 
вступает во второй этап. 
Этап, который в полной 
мере должен показать бое
витость каждой парторга
низации, активность и от
ветственность каждого 
коммуниста. Добиться ско
рейшей реализации всех 
предложений — значит 
сегодня добиться высокой 
-результативности смотра.

Т. МАЛЬЦЕВА.
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завода ЖБИ политинформатору
Путь
К подряду

На заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола три 
цеха: 2, 3 и 9 с 1 апреля 
переходят на коллективный 
подряд. Недавно на засе
дании заводского партий
ного комитета был подроб
но рассмотрен этот вопрос.

—* Главная 'задача ком
мунистов предприятия, 
сказал зам. директора по 
производству Б. С. Авдо
шин,— на примере убедить 
коллективы этих цехов в 
пользе нового метода, до
казать, что он заставит всех 
работать творчески — и 
мастера, и конструктора, и 
рабочего. Рабочие должны 
быть также уверены, что 
они не потеряют в зар
плате.

В прошлом году ОТиЗ 
разработал положение и 
график по переводу цехов 
на коллективный подряд, 
но выполнить намеченное 
удалось далеко не полно
стью. Недостаточно, как 
подчеркнул директор завода 
В. Г. Рожнов, проводилась 
разъяснительная работа в 
цехах.

Н. А. Мацнев, начальник 
9 цеха, отметил, что само 
имеющееся положение не
приемлемо для заводских 
подразделений в том ви
де, что есть, нет каких-то 
методических документов.

Нужна тщательная проработ
ка разных вариантов, глав
ное здесь — не перебор
щить. Дело это непростое, 
поэтому нужна не торопли
вость, а вдумчивость. В 9 
цехе ведется с прошлого 
года серьезная работа по 
переходу на коллективный 
подряд. А вот во втором и 
третьем, как выяснилось 
на заседании парткома, 
пока что само руководство 
не имеет четкого представ
ления о новшестве.

Итак, завод сегодня сто
ит на пути нового метода 
хозяйствования. Готовятся 
к нему пока три цеха, за- * 
тем на подходе — следую
щие. Сейчас нужна орга
низованность, четкое соб
людение и выполнение всех 
сроков и мероприятий, 
принятых на парткоме за
вода.

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радио 

завода ЖБИ.

■ ■ А 880 тысяч рублей 
Я перевыполнил 
■I по реализации

дукции в 1986 году 
лектив завода ЖБИ

план 
про- 
кол- 
им.

Ленинского комсомола, на 
380 тысяч рублей по нор
мативно - чистой продук
ции с ростом к уровню 1985 
года соответственно 101,4 
и 104,2 процента. Выпол
нен план по выпуску сбор
ного железобетона в уста-
новленной

второй декадах, а затем 
«героическими» усилиями 
восполняют отставание в 
третьей декаде с органи
зацией дополнительных 
смен за счет выходных 
дней. Особенно этим «стра
дает» коллектив цеха № 4.

В нестабильную работу 
цехов вносит свою лепту 
отдел материально - тех
нического обеспечения за
вода. Серьезная обстанов-

номенклатуре, ка в 1986 году ■ сложилась 
- по обеспечению заводавыпуск сборного железобе-

ция других цехов завода: 
плиты перекрытия, эле
менты кровли, внутренние 
стены и другие изделия. В 
целях улучшения комплек
тации строительных объ
ектов ДСК с 1 января на 
заводе на базе отдела сбы
та создан отдел комплек
тации и сбыта.

Качество выпускаемой 
продукции сегодня — глав
ный показатель любого 
трудового коллектива.

Однако, отметил в до-
тона составил 598,2 тысячи 
кубометров. Завод вплот
ную приблизился к объему 
600 тысяч кубометров. За 
1986 год выпущено 461,5 
тысячи кв. метров жилья 
при плане 460 тысяч кв. 
метров.

Выполнен план по про
изводительности труда, а 
средняя заработная плата 
возросла на 1,2 процента и 
составила 214,8 рубля в 
месяц. Выполнен план по 
себестоимости продукции* 
получено 463 тысячи руб
лей сверхплановой при--' 
были.

Достигнуты заметные 
сдвиги в выполнении со
циальной программы кол
лектива: сдан 16-этажный 
жилой дом для заводчан, 
начат снос каркасно-засып
ных домов. Введен в экс
плуатацию теплый пере
ход в столовую № 30, пра
чечная для детских учреж
дений, проведен ремонт 
клуба, полностью освоен 
тепличный комплекс за
вода, через стол заказов 
заводчанам оказано услуг 
на сумму более 126 тысяч 
рублей.

По итогам работы 1, 2, 
3 кварталов коллектив за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола стал победите
лем во Всесоюзном социа
листическом соревновании 
с присуждением переходя
щего Красного знамени 
Минуралстроя и ЦК проф
союзов строителей.

Представлены материалы 
на участие во Всесоюзном 

• соцсоревновании по ито
гам IV квартала.

Однако работникам за
вода не удалось добиться 
ритмичной работы цехов 
в течение месяца как по 
объему производства, так 
и по номенклатуре. Хрони
чески ниже своих возмож- ' 
ностей трудятся коллек- 1 
тивы цехов в первой и во

* По материалам партхозактива 

завода ЖБИ им. Ленинского комсомола

ВНЕСИ СВОИ ВКЛАД
В УСКОРЕНИЕ!
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столярными изделиями и кладе на партхозактиве
стеклом. Допущен пере- директор завода В. Г. Рож- 
расход фонда заработной нов, коренного перелома в 
платы за 1986 год в сум- улучшении качества 
ме 10,6 тысячи рублей. пускаемой продукции до-

Анализ причин перерас-

вы-

хода зарплаты показывает, 
что начальники цехов серь
езно не занимаются орга
низацией труда на рабочих 
местах, цеховые меропри
ятия по снижению трудо
емкости выполняются не в

стичь не удалось, по-преж
нему она имеет одни и те 
же дефекты. В 1986 году 
органами Госстандарта 
СССР снят Государствен
ный Знак качества с изде
лий шахт лифтов, уплаче-
но рекламаций за низкое 

полном объеме, системати- качество продукции на, 
21,8 тысячи рублей. О ка-чески не выполняются ка

лендарные планы пере
смотра норм. С 1987 года 
перерасход заработной 
платы должен быть исклю
чен.

В этом большое под
спорье — переход на кол
лективный подряд. Пере
ход па коллективный под
ряд с апреля основных це
хов и с июля вспомога
тельных цехов — одна из 
основных задач 1987 года.

Пока не все благополуч
но обстоит с комплектно
стью поставок наших изде
лий строителям. В течение 
года не было ни одного 
дня, чтобы цех М 4 не был 
задолжником строителей! 
Отсюда, с одной стороны, 
сдерживаются темпы мон
тажа, а с другой сторо
ны, не забирается продук-

ком коренном улучшении 
качества можно говорить, 
если из 33 мероприятий, 
намеченных на прошлый 
год по повышению каче
ства продукции, выцолпе-

мента на первом прием
ное устройстве цеха № 3, 
реконструкция тракта по
дачи бетона в новое фор
мовочное отделение от 
цеха № 5, реконструкция 
кругового конвейера.

Проводилась постоянная 
работа но укреплению 
трудовой дисциплины, со
кращению правонаруше
ний, закреплению кадров. 
Хотя в целом по заводу 
текучесть кадров . сокра
тилась, но сменяемость ос
тается на очень высоком 
уровне. За 1986 год уволе
но 673 человека или 25 
процентов коллектива.

В 1987 году заводчанам 
предстоит обеспечить объ
ем производства и реали
зацию продукции в сумме 
38,030 млн. рублей, выпу
стить 598 тысяч кубомет
ров сборного железобето
на, 460 тысяч кв. метров 
деталей КПД, практически 
это уровень 1986 года и 
даже несколько ниже.

Особенностью текущего 
года является то, что в 
целом по заводу не пла
нируется повышение вы
работки на.одного работа
ющего за счет повышения 
трудоемкости работ. Наме
чается коренное улучшение 
качества выпускаемой про
дукции и создания на 
предприятии'со II полуго
дия экспериментального 
цеха, одновременно стоит 
задача по значительному 
повышению рентабельно
сти производства. В 1987 
году необходимо выпол
нить большой объем рабо
ты по плану технического 
развития. Серьезная рабо
та предстоит нам по пере
ходу с 1987 года на новые 
методы хозяйствования, 
будут вводиться новые та-

но полностью
На многих предприятиях

рифные ставки и оклады, 
только 12. осуществляться переход

уже действует Государст
венная приемка продук
ции, в ближайшее время 
это коснется и нас, по
этому требуется серьез
ный пересмотр работы по 
качеству выпускаемой 
продукции всех звеньев за
вода.

В 1986 году выполнено 
57 мероприятий по техни
ческому перевооружению 
завода. Это реконструкция 
галереи подачи бетона и 
монтажные работы новой 
разгрузочной системы це-

на коллективный подряд.
23 апреля коллектив за

вода будет отмечать свой 
30-летний юбилей. Дело че
сти и патриотического дол
га каждого трудящегося, 
сказал на партхозактиве 
В. Г. Рожнов, внести личной 
вклад в ускорение, дока
зать, что каждое рабочее

Тематика
ПОЛИТИНФОРМАЦИЙ 
НА ФЕВРАЛЬ 1987 г.

I. Международная жизнь.
Тема: «Женева: седьмой 

раунд». Литература: «За ру
бежом», № 4, 1987 г., 
стр. 1, 4.

Тема: «Опасное обостре
ние конфликта» (Иран — 
Ирак). Литература: «За ру
бежом», № 4, 1987 г., 
стр. 4, 5.

Тема: «Вояж американ
ского госсекретаря» (Аф
рика). Литература: «За ру
бежом», № 4, 1987 г., 
стр. 6.

II. Общеполитиче с к и е 
вопросы и экономика.

23 февраля — День Со
ветской Армии и Военно- 
Морского Флота. Тема: 
«Могучий страж . мира и 
■безопасности!». Литерату
ра: «Агитатор», № 2, 1987 г., 
стр. 25.

9 февраля — 100 лет со 
дня рождения В. И. Чапа
ева (1887—1919 гг.|, героя 
гражданской войны.

Тема: «Легендарный на
родный герой». Литерату
ра: «Агитатор», № 2
1987 г., стр. 29.

Тема: «Подведены итоги 
года» (Сообщает ЦСЦ 
СССР). Литература: «Ураль
ский рабочий», 20 января 
1987 г., стр. 3, «Строитель
ная газета», 18 января 1987 
года.

Тема: «Повышать качест
во, темпы, организован
ность» (Итоги экономиче
ского и социального раз
вития Свердловской обла
сти за 1986 год). Литерату
ра: «Уральский рабочий», 
23 января 1987 года.

Тема: «Перестройка и 
ускорение — дело общее», 
(по материалам партхозак
тива ДСК). Литература: 
«Свердловский строитель», 
№ 3, 23 января 1987 года.

Тема: «Найти место в 
перестройке» (X съезд 
'Профсоюза рабочих стро
ительства и промстройма- 
териалое). Литература: 
«Строительная газета», 8,
9, 11 января 1987 г.

III. Знаменательные даты.
8 февраля — День Аэ

рофлота. 10 февраля —место — это участок борь
бы за выполнение р'еше- • 150 лет со^ дня смерти А. С. 
ний партии, социалисти- Г
ческих обязательств в 
честь 70-летия Великого 
Октября, 30-летия завода и 
в целом 1987 года.

Пушкина (1799—1837), рус
ского поэта.

- Кабине! политпросвеще
ния дек.
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jiiitiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiimiiiiiiHiiHiiinHiHHHiimiiiiimniiiuiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiinmiiiüiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiir

ГОТОВЯСЬ К XVIII СЪЕЗДУ 
ПРОФСОЮЗОВ СССР

X- « Минувший, 1986 год был 
годом отчетов и выборов 
всех профсоюзных органов 
нашего комбината. Проф
ком ДСК объединяет 21 
первичную профсоюзную 
организацию подразделе
ний, которые делятся на 
265 профгрупп, из них 238 
созданы в производствен
ных бригадах, и 30 цеховых 
комитетов профсоюза.

По статистическим дан
ным, на 1 января 1987 года 
из 7806 работников ДСК 
7790 — члены профсоюза. 
За прошлый год за нару
шения трудовой дисципли
ны и общественного поряд
ка, связанные с пьянст
вом и нарушением антиал
когольного законодатель
ства, 3 человека исключе
ны- из членов профсоюза.

Во всех формах социали
стического соревнования

• ДСК участвуют 6471 чело
век. 4904 работника комби
ната трудятся в 81 брига
де, носящей почетное зва
ние коллектива коммуни
стического труда. 2029 ра
бочих, инженеров и служа
щих завоевали или подтвер
дили звание ударника ком

= СТАТЬЯ 7. Профессиональные союзы, = 
= Всесоюзный Ленинский Коммунистический = 
= Союз Молодежи, кооперативные и другие = 
| общественные организации в соответствии | 
= со своими, уставными задачами участвуют Ё 
= в управлении государственными и общест- = 
5 венными делами, в решении политических, = 
= хозяйственных и социально-культурных | 
= вопросов. =
= (Из Конституции СССР). ~
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С заботой о быте
трудящихся

На минувшем заседании 
президиума профсоюзного 
комитета ДСК были обсу
ждены серьезные недо
статки в работе организа
ции питания и столов за
казов на строительных 
объектах.

В ряде строительных 
управлений имеют место 
случаи срывов обеспече
ния транспортом для орга
низации питания, не орга
низовано ежедневное обес
печение рабочих спецжи- 
рами, не заключен посто
янный договор с базовой 
столовой № 6, не пред
ставлены мероприятия, 
обеспечивающие полное 
удовлетворение трудящих
ся в санитарно-бытовых 
помещениях, горячем пи
тании и спецодежде. До 
сих пор на некоторых 
стройплощадках СУ-15 нет 
бытовых столовых поме
щений, зарегистрировано 
несколько случаев несвое
временной перевозки бы
товок с объекта на объект, 
и, наконец, отдел кадров 
и быта ДСК не укомплек
тован инженером произ
водственного быта.

В связи с вышеперечис
ленным президиум проф
союзного комитета ДСК 
обязал администрацию и 
профкомы стройуправле- 
лений усилить контроль за 
работой столовых и столов 
заказов и в срок до 20 
января представить в от
дел быта планы мероприя
тий по обеспечению пол
ного удовлетворения рабо
чих санитарно-бытовыми 
условиями, горячим пита
нием и т. п., а также 
взять под строгий конт

мунистического труда.
Продолжаются отчеты и 

выборы в высших профсо
юзных органах. 6—7 янва
ря в Москве проходил от
раслевой съезд профсою
зов, в работе которого при
няли участие два работни
ка нашего комбината — 
председатель профкома 
СУ-7 Т. Куварина и мон
тажник СУ-27 Е. Косарев.

В феврале профсоюзы 
ждет еще одна славная ве
ха — XVIII съезд профсо-, 
юзов Советского Союза. Вся 
страна готовится к этой 
знаменательной дате. Проф
союзный комитет ДСК при
зывает все трудовые кол
лективы встретить высший 
форум профсоюзов СССР 
ударной работой и активи
зацией общественной дея
тельности.

В работе XVIII съезда 
профсоюзов СССР примет 
участие делегат Свердлов
ского домостроительного 
комбината — бригадир пе
редового коллектива штука
туров из СУ-15 В. Н. Боби
на. А. АНДРЕЕВ, 

председатель 
профкома ДСК.

роль организацию достав
ки питания на стройпло
щадки и своевременную 
перевозку бытовых поме
щений на новые объекты. 
Важной частью деятельно
сти администрации и проф
комов подразделений явля
ется обеспечение рабочих 
спецжирами и системати
зация работы столов за
казов.

Президиум профкома 
ДСК постановил в срок до 
1 февраля 1987 года ре
шить вопрос полного 
укомплектования отдела 
кадров и быта, закончить 
реконструкцию столовой 
М 6 я срок до июля 1987 
года. Кроме того, в бли
жайшее время будет ре
шен вопрос изменения 
графика работы столовой 
с целью улучшения обслу
живания рабочих. Началь
нику отдела кадров и бы
та М. II. Ивойлову пред
ложено усилить контроль 
за организацией питания 
и столов заказов в строй
управлениях и оказать 
действенную помощь в ре
шении этих вопросов.

Администрация комби
ната в ближайшем буду
щем должна обратиться в 
горисполком с целью обес
печения работников ком
бината .товарами повы
шенного спроса через сто
лы заказов.

Контроль за выполнени
ем постановления прези
диума профкома возложен 
на специальную комиссию 
во главе с В. И. Гириным.

А. КОЩЕЕВ, 
зам. председателя 

профкома ДСК.

Т
АМАРУ ИВАНОВНУ 

КУВАРИНУ в на
шем комбинате зна

ют многие. Уже тридцать 
семь лет работает она в 
СУ-7, четырнадцать из них 
отданы профсоюзной ра
боте. Тамара Ивановна 
представляла коллектив 
домостроителей на X съез
де профсоюза рабочих 
строительства и пром- 
стройматериалов. Сегодня 
мы попросили ее поде
литься своими впечатле
ниями о съезде.

— На съезде было осо
бо подчеркнуто, что от 
эффективности и качества 
работы профсоюзных орга- 
нязаццй во многом зависят 
наши успехи, наше не
уклонное движение впе
ред. Какова роль проф-

Мелочей у 
союзной организации в 
условиях перестройки 
строительства? Этот воп
рос был главным на съез
де. Об опыте работы по 
методу коллективного под
ряда рассказали представи
тели передовых коллекти
вов страны. Этот опыт по
казывает, что подряд зна
чительно активизирует ра
боту строителей, ускоряет 
весь процесс строительно
го производства.

И потому перед проф
союзным активом стоит се
годня очень серьезная за
дача — разъяснять, про
пагандировать новые мето
ды хозяйствования, убеж-

* В объединенном Профкоме HinimiHqiiiniiiiniiiiiiHiiniiiiiiininiHHiiniiHmmHmW«iifflniiiiiiiniiiniiiiiiimniiHi

НА ПОВЕСТКЕ
ДНЯ - ТБ

Состоялось расширенное 
.заседание профкома и ад
министрации, на котором 
с докладом о состоянии ус
ловий труда и техники бе
зопасности выступил глав
ный инженер ДСК Л. И. 
Гороховский.

В прошлом году в кол
лективе зарегистрировано 
86 несчастных случаев, в 
том числе 3 тяжелых, и 
если по частоте случаев 
наблюдается снижение, по 
тяжести произошло уве
личение. Особенно тревож
ное положение сложилось 
на заводах ЖБИ и КПД, в 
строительных управлениях 
№ 15, 20, 28 и 34.

В ДСК немало прово
дится мероприятий по ох
ране труда и ТБ: идет 
внедрение жетонов, открыт 
салон-магазин спецодеж
ды, внедряется коэффици
ент безопасности, но и это
го мало. Главный инженер 
призвал весь профсоюзный 
актин обратить особое 
внимание на вопросы 
охраны труда и ТБ.
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Л. И. Гороховский позна
комил актив с рядом до
рожно-транспортных про
исшествий, происшедших 
в городе и области, поэто
му во всех подразделени
ях комбината необходимо 
провести разъяснительные 
беседы со всеми водите
лями.

На заседании выступили 
цеховой терапевт А. П. 
Пиявка и заведующая 
здравпунктом ДСК М. П. 
Потырина, которые под
робно изложили положе
ние с заболеваемостью в 
коллективе.

Обсуждение закончилось 
принятием постановления.

ПРОФКОМ
РЕШИЛ...

22 января состоялось 
очередное знседание проф
союзного комитета ДСК. 
Профком рассмотрел воп
рос «О состоянии заболе
ваемости и производствен
ного травматизма в под
разделениях комбината за 
1986 год и мероприятия по 
их снижению в 1987 году».

С докладом выступили 
главный инженер комби-

* Слово — делегату
дать в их преимуществах, 
ну и, конечно, всеми мера
ми способствовать скорей
шему внедрению подряда, 
решая те или иные вопро
сы производства.

Выступая на съезде, 
председатель Свердлов
ского обкома профсоюза 
В. С. Кузнецов отметил, что 
жизнь постоянно доказы
вает: дела идут лучше 
там, где по-настоящему 
внимательны к людям, ор
ганизации их труда, где у 
профсоюзных комитетов и 
хозяйственных руководи
телей на первом плане сто
ит забота о человеке.

И в этом плане нам есть 
над чем работать. К при
меру, в общем-то неплохо 
организовано у нас пита
ние рабочих на стройке. 
Но ведь можно и лучше, 
так, как это сделали в 
Пермском ДСК, — там обе
ды на площадку доставля
ют в термосах, и за 12 ми
нут обедаю! полторы ты
сячи рабочих.

Были мы на приеме в 
министерстве, где делега
ты нашего коллектива вы
сказали просьбу — ре
шить вопрос с обеспече
нием новой серии башен
ными кранами, ведь в 
этом году нам предстоит 
сдать 50 тысяч кв. метров 
жилья 137-й серии. Еще 
предложили больше вы
делять для Урала утеп-

нас нет!
ленных бытовых помеще
ний, выпускающихся на 
Украине. И еще, казалось 
бы, мелочь, на взгляд че
ловека непосвященного — 
вязаные хлопчатобумаж
ные перчатки — каждый 
год мы записываем этот 
вопрос в колдоговор, а ре
шить не можем. А ведь 
«мелочей» в заботе о стро
ителях нет и быть не мо
жет.

Последнее время на на
ших площадках обостри
лись вопросы с загрузкой 
материалов на этажи. А 
из-за хронического отсут
ствия балконных блоков 
ухудшились условия тру-

ната Л. Гороховский и це
ховой терапевт строитель
ной поликлиники А. Пи
явка. Докладчики отмети
ли, что, хотя администра
ция и профсоюзные коми
теты подразделений про
водят определенную про
филактическую работу по 
снижению Заболеваемости 
и травматизма, должного 
результата эта работа не 
дала. За минувший год в 
целом по комбинату увели
чилось число несчастных 
случаев производственного 
травматизма (1985 год — 
81 случай, 1986 год — 86 
случаев). По-прежнему вы
сокий уровень травматиз
ма на заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, в 
СУ-15, СУ-28 и на нашем 
новом заводе КПД.

Произошло в комбинате 
и увеличение случаев за- 
болевамости на 3 про
цента.

Если проанализировать 
причины' временной не
трудоспособности, то обра
щает на себя внимание 
резкий рост острых респи
раторных заболеваний (в 
случаях —• на 43 процен
та, в днях — на 36 про
центов). Этому есть свое 
объяснение.

отраслевого съезда 
да. И печальный резуль
тат не заставил себя дол
го ждать: в прошлом году 
только в нашем управле
нии на 45 процентов воз
росла заболеваемость, а 
сколько времени уходит у 
отделочников на то, чтобы 
утеплить дом, затянуть 
пленкой все эти дыры!

В ближайшее время 
нужно решить и вопросы о 
централизованной и свое
временной перевозке быто
вых помещений. Сегодня 
служба главного механика 
комбината задерживает пе
ревозку бытовок на две-три 
недели. Значит, необходи
мо укрепить и расширить 
этот участок работы, тем 
более, что в этом году пе
реезжать нам ввиду раз
бросанности объектов при
дется часто. Необходимо 
улучшить и обеспечение 
управлений автобусами 
для перевозки людей.

Особой заботой проф
союзов было и остается 
решение социальных воп
росов. И в этом смысле 
сегодня в условиях кол
лективного подряда поя
вилась прямая связь: чем 
лучше мы будем работать, 
тем больше возможностей 
будет у нас расширять 
сферу социальных услуг. 
Один из главных инстру
ментов социальной поли
тики профсоюза — коллек
тивный договор. Но надо 
откровенно признать — 
часто еще многие заплани
рованные мероприятия ос
таются на бумаге. Значит, 
профсоюзные комитеты 
медленно перестраивают 
свой стиль и методы ра
боты.

Много интересного услы
шали мы на съезде. Где-то 
дела идут лучше, чем у 
нас, где-то хуже. Но мы-то 
должны ориентироваться 
на опыт лучших и делать 
все, чтобы для коллектива 
домостроителей были соз
даны самые хорошие ус
ловия для труда и отдыха.

На снимке: председатель 
профкома СУ-7, делегат X 
съезда профсоюза рабочих 
строительства и промстрой- 
материалов Т. И. Кува
рина.

Фото В. Калимасова.

Ряд пусковых объектов 
четвертого квартала 1986 
года, и, в частности, дом 
№ 26 были смонтированы 
без оконных и балконных 
блоков и без остекления. 
Поэтому профком в своем 
постановлении запретил 
заводам ЖБИ и КПД вы
пускать ограждающие па
нели без оконных и бал
конных блоков и без остек
ления. В ходе обсуждения 
вопроса были заслушаны 
выступления главного ин
женера завода КПД В. Пла- 
щенкова и начальника 
СУ-15 А. Фадеева. После 
обсуждения было принято 
постановление, в котором 
указано на недостаточную 
работу администрации и 
профкомов в вопросах сни
жения заболеваемости и 
травматизма. Профком 
ДСК обязал руководите
лей и профкомы разрабо
тать комплексные планы 
улучшения условий труда 
и быта трудящихся и при

нять их к неукоснитель

ному исполнению. Конт
роль возложить ня ко
миссию профкома ДСК но 

социальному страхованию 
и комиссию охраны тру
да.
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* Фоторепортаж с выездного семивара

«СПАРТА-87»: Шй И ОТДЫХ
Слово «Спарта» взято не 

случайно и вполне подле
жит расшифровке — семи
нар партийного актива. 
Звучит довольно официаль
но и даже, казалось бы, 
скучновато. Но о скуке уча
стники семинара и не вспо
минали: им было просто не
когда^ настолько насыщен
ной и интересной была его 
программа.

...Сразу после прибытия в 
пансионат «Дружба» состо-

сюмола.
Первое занятие семинара 

сразу настроило на серьез
ный лад. — была прочита
на лекция о международ
ном положении, вызвавшая 
много вопросов к лектору 
П. Кайгородцеву. С немень
шим интересом участники 
семинара прослушали лек
цию о вреде курения и 
употребления спиртных на
питков, которую прочел за
ведующий отделением боль-

ялось построение четырех ницы № 20 Б. Грязнов.

шла нешуточная: игроки 
подобрались сильные, по- 
спортивному азартные. Пер
вое место завоевала коман
да «Монолит-87», второе — 
команда «Монолит», тре
тье — «Домостроитель». По
бедителем в шахматном со
стязании в личном пер
венстве стал зам. главного 
инженера завода ЖБИ 
С. Пещерой.

Каждый мог попробовать 
себя во многих видах

команд, на котором четко 
прозвучали рапорты компе- 
еаров, приветствия команд. 
Секретарь парткома Н. Да
выдов сообщил программу 
семинара. И чуть позднее, 
после ужина, вступил в си
лу план культурно-массо
вых мероприятий, начав
шихся просмотром художе
ственного фильма «По глав
ной улице с оркестром». 
Много! споров, своего рода 
дискуссий, вызвала телепе
редача о творчестве талант
ливого поэта, артиста Вла
димир^ Высоцкого — они 
не утихали и после отбоя. 
Не могла угомониться мо- 
лодежь, открывшая внепла
новый ; вечерний футболь
ный турнир.

На следующий день де
ловой части семинара вновь 
предшествовали спортивные 
мероприятия — сначала за
рядка. затем лыжные сос
тязания команд. По баллам, 
которые учитывали и по
казанное время, и массо
вость выхода на лыжню, 
победителем стала коман

Обмен опытом и мнения
ми секретарей партийных 
организаций комбината за
ключал выступления на са
мые различные темы — о 
партийном влиянии в усло
виях перестройки, о ходе 
смотра боевитости, о рабо
те партийных бюро по рос
ту рядов членов КПСС в' 
управлениях, о работе ко
миссии по осуществлению 
партийного контроля за де
ятельностью администра
ции. Завершило семинар
ское занятие комбината вы
ступление заместителя на
чальника ДСК А. Волын
ского, который рассказал о
перспективах развития
свердловского домостроения 
на 1987 год.

И вот деловая часть се-
милара завершена, и снова
бразды правления берет 
спорт. Победителем фут-

спорта: посостязаться в иг
ре в настольный теннис 
(лучшей теннисисткой при
знана Л. Белых, брига
дир маляров СУ-7). Снова 
поучаствовали в лыжных 
гонках. Немало зрителей, и 
участников привлекли сто
лы бильярда.

Ну, а вечерам учайтнййи 
семинара открыли новый 
конкурс — художественной 
самодеятельности. основ
ным условием которого бы
ло исполнение не менее 
трех номеров от каждой 
команды. Поразило разно
образие жанров — от по
литической песни до весе
лой шуточной пантомимы. 
Надолго запомнилось вы
ступление команды «Домо
строитель» — мужской хо
ровод «Березка», песня в 
исполнении «детского» хо-

больного турнира

ра, песни под гитару 
ботников завода КПД

стала
команда завода КПД. По
четный приз лучшего бом
бардира турнира получил 
секретарь парткома завода 
ЖБИ С. Крушинский.

В командном зачете шах-

СУ-1. Победителем 
конкурса вновь

ра 
и

этого
стала

команда «Монолит-87», вы- 
стунлетгие которой вызвало 
особенно бурные рукоплес
кания зрителей.

Сожжение «чучела импе-

дующий этап мероприя
тий — митинг в защиту 
мира. Звучал торжествен
ный и печальный «Бухен- 
вальдский набат» и слова 
в поддержку мира и демо
кратических свобод проле
тариата всех стран.

До поздней ночи в акто
вом зале пансионата гре
мела музыка дискотеки, во 
и после ее окончания уча
стники семинара не разо
шлись по корпусам — ото
всюду лились песни под ги 
тару — современные, и вре
мен войны, и русские на
родные.

...Немало добрых тради
ций получило настоящую 
прописку в ДСК. В минув
шие выходные дни роди
лась новая — «Спарта-87».

А. АНДРЕЕВА.
НА СНИМКАХ; (сверху 

вниз) парторги ДСК слуша
ют лекцию о международ
ном положении; на лыж
не — партийные активис
ты комбината; на сцене — 
с концертным номером вы
ступает команда завода 
ЖБИ им. Ленинского ком-да «Монолит-87» завода

ЖБИ им. Ленинского ком- матпого турнира борьба риализма» завершило еле- сомола.
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Фото В. Калимасова.

* Лыжвя зовет

Возвращаюсь
в Свердловск!
Несколько десятков ты

сяч жителей Челябинской и 
Свердловской областей 
включились в выполнение 
обязательств в рамках про
ведения Всесоюзного кон
курса «Лыжня зовет» — 
пройти по лыжным трассам 
за зимний сезон не менее 
200 км (расстояние между 
Свердловском и Челябин
ском). В номере газеты 
«Свердловский строитель» 
за 26 декабря 1986 года я 
опубликовал свои обяза
тельства пройти на лыжах 

400 км, «чтобы не только 
дойти до Челябинска, но и 
вернуться в Свердловск». 
На 27 января 1987 года на 
«спидометре» моих лыж 230 
км, а это значит, что я уже 
возвращаюсь в Свердловск.

Уверен, что в этом кон
курсе принимают участие 
многие представители на
шего многотысячного кол
лектива. Жалко только, что 
никто об этом официально 
не заявил, не подал заявки 
своему инструктору физ
культуры.

Время еще есть! Поспе
шите!

В. ЕЖОВ, 
зам. секретаря парткома, 

председатель комиссии 
по пропаганде 

физкультуры ,и спорта 
совета ДСО «Труд».

Дворец
культуры
приглашает:

4 февраля в лектории 
«Время, события, факты» 
состоится лекция «Ускоре
ние социально-экономиче
ского развития». СУ-29 в 17 
часов 30 минут.

5 февраля — в общежи
тии № 2 в 20 часов 30 ми
нут в клубе «Кругозор» бу
дет проведена лекция на 
тему «Советско-китайские 
отношения».

В этот же день в СУ-1 в 
17 часов 30 минут состоится 
очередное занятие универ
ситета общественно-полити
ческих знаний на факульте

те «Планета сегодня», будет 
прочитана лекция на тему 
«Идеологические диверсии».

6 февраля — клуб инте
ресных встреч 'приглашает в 
дворовой клуб «Огонек» на 
встречу с коллективом клу
ба любителей сказок Двор, 
ца пионеров. Начало а 16 
часов.

В этот же день в актовом 
зале Главсредуралстроя в 
18 часов начнется вечер 
трудовой славы’ «Герои на
ших дней».

7 февраля — дискоклуб 
«Сюрприз» приглашает всех 
желающих в общежитие 
№ 1 на молодежный танце
вальный вечер. Начало ве
чера а 20 часов.

Тем, кто 
любит
театр

3 февраля состоится пер. 
вое занятие театральной 
студии при комитете комсо
мола ДСК.

Дорогие друзья! Нас 
ждут' увлекательные лекции 
об истории советского и за
рубежного театра, встречи 
и беседы с искусствоведа
ми, артистами театра и ки
но, интересные походы на 
премьеры свердловских те
атров и гастрольные спек
такли.

Совместная творческая 

работа поможет нам постичь 
«азы» актерского мастерст
ва, что, в свою очередь, 
даст возможность само
стоятельно приступить к 
постановке спектаклей. 
Каждый попробует себя 
во всех жанрах, вплоть 
до самой режиссуру). 
Мы будем учиться соз

давать образы наших сов
ременников и людей дале
ких эпох, будем учиться 
строить декорации и ши^ь 
костюмы к спектаклям. I

Записаться в студию мож
но в комитете ВЛКСМ ком
бината, заполнив неболь
шую анкету, где указать 
фамилию, имя, отчество, 
год рождения, место рабо
ты, специальность, домаш
ний адрес и, если имеется, 
телефон (домашний или ра
бочий).
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